

BIG ISSUE

Pastikan Situasi di Lokasi Konser Musik Kondusif, Kapolresta Mataram Cek Personil Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Aug 4, 2024 - 09:45



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM.,CPHR.,CBA., memantau dan mengecek personil yang bertugas melakukan pengamanan pada konser musik di Lapangan Malomba, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram, Sabtu (03/08/2024).

Pengecekan tersebut bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh personil pengamanan yang bertugas melaksanakan tugasnya dengan baik sehingga diharapkan kegiatan konser musik dapat berjalan dengan baik dan Kondusifitas Kamtibmas dapat terjaga.

Pada konser musik Island Vibes Reggea Party yang diselenggarakan panitia tersebut Polresta Mataram menerjunkan 236 personil pengamanan guna membantu panitia penyelenggara dalam memberikan situasi aman selama konser musik berlangsung.

“Kehadiran kami bersama para PJU Polresta Mataram guna memastikan konser musik itu berjalan dengan baik, oleh karena itu personil pengamanan harus dipastikan melaksanakan tugasnya dengan baik sesuai SOP, “ungkap Kapolresta Mataram di sela-sela kegiatan tersebut, Sabtu (03/08/2024)

Mengingat Konser musik tersebut disaksikan ribuan penonton maka untuk memastikan semuanya berjalan lancar maka diperlukan petugas pengamanan.

Dalam pelaksanaan tugas, selain petugas pengamanan yang di Jalan Raya untuk mengatur lalu lintas agar tidak terjadi kemacetan para petugas yang berada di pintu masuk Lapangan juga memeriksa barang bawaan penonton guna mengantisipasi adanya barang-barang berbahaya masuk kedalam areal konser.

“personil memeriksa segala jenis barang berbahaya seperti Narkoba, Miras, Sajam serta barang berbahaya lainnya yang dapat mengancam keselamatan orang lain, “tegasnya.

Berdasarkan hasil pantauan Kapolresta Mataram, seluruh kegiatan konser berjalan dengan baik dan lancar. Koordinasi antar petugas pengamanan dengan panitia penyelenggara santai baik. Begitu pula dengan masyarakat yang selalu dihimbau oleh petugas untuk sama-sama menjaga kondusifitas keamanan.

“Alhamdulillah dari awal hingga akhir konser musik berjalan lancar, begitupun dengan petugas pengamanan yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik, “pungkasnya. (Adb)